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The office designed by La Mamba Studio is a sophisticated and highly functional solution, 
created to meet the demands of modern offices where aesthetics and practicality go 
hand in hand. This modular system is a versatile proposal that easily adapts to different 
configurations thanks to its 2, 3, and 4-door modules, allowing for space customization
 based on storage and organizational needs.

One of the standout features is the integration of a refrigerator in some modules, making it 
ideal for workspaces that need to offer additional amenities without compromising on style. 
The finishes used, such as Zenit, Luxe, and Syncron by the Alvic Group, ensure exceptional 
quality and durability, adding value to the design of any contemporary office.

The Finger Pull system for the doors allows for easy opening without the need for visible 
handles, enhancing the clean and minimalist aesthetic of the piece, while the decorative 
backs add a touch of elegance to the design. Additionally, the option to incorporate doors 
or drawer units provides the flexibility needed to efficiently and neatly organize materials 
and documents in the workspace.

In summary, this office by La Mamba Studio is the ideal solution for architects and interior 
designers seeking a flexible, elegant design that caters to the needs of contemporary 
offices, where the balance between functionality and style is essential. 

CHARACTERISTICS

Assembled interior module
Interior module finish: Lead Grey.
Door and drawer model: Zenit, Luxe, Syncron with Finger Pull system.
Side panels, back, and top cover in Zenit, Luxe, Syncron finishes.
Sensys hinge.
Round 80mm hole mechanism in the top cover, position selectable.
Option to include a Beko-type refrigerator.
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L’office conçu par La Mamba Studio est une solution sophistiquée et hautement 
fonctionnelle, pensée pour répondre aux exigences des bureaux modernes où 
l’esthétique et la praticité vont de pair. Ce système modulaire est une proposition 
polyvalente qui s’adapte facilement à différentes configurations grâce à ses 
modules de 2, 3 et 4 portes, permettant ainsi une personnalisation de l’espace en 
fonction des besoins de rangement et d’organisation.

L’une des caractéristiques les plus remarquables est l’intégration d’un réfrigérateur 
dans certains modules, ce qui est idéal pour les espaces de travail nécessitant des 
commodités supplémentaires sans sacrifier le style. Les finitions utilisées, telles 
que Zenit, Luxe et Syncron du Groupe Alvic, garantissent une qualité exceptionnelle 
et une durabilité qui ajoutent de la valeur au design de tout bureau contemporain.

Le système Finger pull pour les portes, qui permet une ouverture facile sans la 
nécessité de poignées visibles, met en valeur l’esthétique épurée et minimaliste 
de l’ensemble, tandis que les arrière-plans décoratifs ajoutent une touche 
d’élégance au design. De plus, l’option d’inclure des portes ou des tiroirs offre 
la flexibilité nécessaire pour organiser de manière efficace et ordonnée le matériel 
et les documents dans l’espace de travail.

En résumé, cet office de La Mamba Studio se présente comme la solution idéale 
pour les architectes et les designers d’intérieur à la recherche d’un design flexible, 
élégant et adapté aux besoins des bureaux contemporains, où l’équilibre entre 
fonctionnalité et style est essentiel.

CARACTÉRISTIQUES:

Module intérieur monté
Finition du module intérieur : Gris Plomb.
Modèle des portes et tiroirs : Zenit, Luxe, Syncron avec système Finger Pull.
Revêtements latéraux, arrière et dessus en finitions Zenit, Luxe, Syncron.
Charnière Sensys.
Mécanisation dans le dessus arrondi de 80 mm, position au choix.
Possibilité d’inclure un réfrigérateur modèle type Beko.
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Size / Dimensions: 

1 Module 2 doors + Space 1 fridge 
1 Module 2 portes + Espace 1 réfrigérateur

Size / Dimensions: 

1 Module 1 drawers + Space 1 fridge /  1 Module 1 
tiroirs + Espace 1 réfrigérateur      

Size / Dimensions: 

1 Module 3 doors + Space 1 fridge /  1 Module 3 
portes + Espace 1 réfrigérateur    

Size / Dimensions: 

1 Module 2 drawers + Space 1 fridge / 1 Module 2 
tiroirs + Espace 1 réfrigérateur

Size / Dimensions: 

1 Module 4 doors + Space 1 fridge / 1 Module 4 
portes + Espace 1 réfrigérateur   

Size / Dimensions: 

1 Module 3 drawers + Space 1 fridge / 1 Module 3 
tiroirs + Espace 1 réfrigérateur



Material Doors, Sides, Lining, Countertop, and Back / 
                                 Portes, Côtés, Doublure, Plan de Travail, Et Arrière.

WHITE  SM    ARENA SM    CACHEMIR SM    GRIS NUBE SM    GREY PLOMO SM    BLACK SM    AGAVE SM     VERT SALVIA SM

BLANC SM    ARENA SM    CACHEMIR SM    GRIS NUBE SM    GRIS PLOMO SM      NOIR SM       AGAVE SM     VERT SALVIA SM   

NOCCE 01 HO    PICASSO 02 AR

SYNCRON 

 

GREY PLOMO
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Color Material / Couleur Matériau

ZENIT SUPER  MATE 

LUXE  ALTO BRILLO

WHITE- BLANC  LL0016    GREY- GRIS   LL2736     CACHEMIR  LL3026 

Material / Matériau  Module:

Worktops:  Luxe, Zenit & Syncron
18 mm-thick worktops, manufactured in our production plants. Contemporary chromatic choices. Excellent design and quality.
Luxe: it is a high-resistance gloss lacquered surface with mirror effect and anti-fingerprint coating.
Zenit: it is a super mate lacquered surface with mirror effect and anti-fingerprint coating.
Syncron: it is a textured surface. Its design and embossed finish complement each other to reach higher natural decorative levels.

Plans de travail : Luxe, Zenit et Syncron
Plans de travail de 18 mm d’épaisseur fabriqués dans nos usines de production. Avec des couleurs très actuelles, un design et une 
qualité excellents.
Luxe : est une surface laquée brillante avec effet miroir, haute résistance et anti-empreintes digitales.
Zenit : est une surface laquée super mate avec une finition soyeuse et anti-empreintes digitales.
Syncron : est une surface texturée dans laquelle le design et la finition en relief se complètent pour obtenir un haut niveau naturel 
et décoratif.

Doors Finger Pull 
Portes Finger Pull
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OFITRES 
ACCESSORIES / ACCESSOIRES:

Electrificación Encimera Pasacables adicional redondo
Mecanización en la tapa superior redonda de 80mm, posición a elegir.

INDICAR LA POSICIÓN ( B / D / E).
PRECIO DE LA MECANIZACIÓN: 23 €.
PARA CANTIDADES SUPERIORES A 10 SOBRES DE MESA CONSULTAR PRECIO 
CON COMERCIAL.

INDICAR LA POSICIÓN  B /  D / E.

Integrated Panelable Refrigerator Possibility / Possibilité de réfrigérateur intégré à panneaux :
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